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SE CONSTRUIRA UN GRAN 
CENTRO COMERCIAL EN EL ACTUAL 
MERCADO DE PUERTOLLANO

En los terrenos del actual Mercado Municipal 
de Puertollano, se construirá un gran centro 
comercial formado por comerciantes de la ciu
dad, si prospera la idea que promueve la Fe
deración de Empresarios de Puertollano 
(FEPU) y que se ve con buenos ojos por el 
Ayuntamiento.

Según explicó a PUBLIOCIO el Presidente de 
FEPU, Vicente Buendla, una prestigiosa em
presa consultora ha hecho un estudio de via
bilidad sobre un centro comercial en 
Puertollano: "Hemos encargado los estudios a 
la empresa LARRY SMfTH, que es una de las 
mejores en su ramo. Según sus estudios el 
mercado Municipal tiene la ubicación perfecta 
para construir en él un área comercial que 
agaipe a los pequeños comerciantes de Puer
tollano y les capacite para hacer frente a la 
posible instalación de grandes superficies co
merciales". Estos grandes hipermercados, que 
ya están construyendo en la vecina Ciudad 
Real, podrían sentirse atraídos por instalarse 
en una ciudad como Puertollano en la que no

tendrían competenciade ningún tipo. De hecho 
existen dos opciones de compra de grandes 
centros comerciales en nuestra comarca, que 
de concretarse podrían hacer mucho daño al 
pequeño comercio de Puertollano.

El proyecto de construir ese centro comercia) 
en los terrenos del mercado se discute estos 
días con los responsables municipales. Se tra
ta de mantener el mercado como motor, según 
explicó Buendla: "Los estudios de la empresa 
consultora señalan que el mercado tiene la 
ubicación perfecta para convertirse en un oerv 
tro comercial y aconsejan que se mantenga el 
mercado como actividad, yaque serla el motor 
que diese fuerza al centro". El Presidente de 
FEPU comentó que habría que hacer un estu
dio arquitectónico serio y competente para 
adaptar el nuevo centro a la estructura del 
Paseo: "el edificio actual habría que derribarlo 

construirlo de nuevo desde los cimientos,
uscando la integración con el paisaje urbano, 

intentando que sea una zona más del Paseo y 
que los puertollanenses lo consideremos un
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área de paseo que nos incite a dar una vuelta 
por dentro".
El actual mercado tiene unos 3.500 metros de 

planta, según comentó Buendla: "La empresa 
consultora no aconseja que el centro tenga 
demasiados niveles. Si tenemos en cuenta que 
el mercado tiene 3.500 metros de planta, se 
podrían desarrollar óptimamente en dos plan
tas de aparcamiento, y dos más destinadas a 
odo, servidos, alimentación y otros estableci
mientos comerciales.

Hablando de otro tema el presidente de FE
PU, Vicente Buendla, nos comentó que apoya
ban la idea que expresó el Rector de la 
Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, quien en su discurso de apertura dijo que 
nabla que crear un Centro de Experimentación 
Química en la región. Según Buendla, Puerto- 
llano podría ser el sitio Idóneo para instalar este 
centro: Traer un centro asi a Puertollano faci
litarla la formadón práctica de los alumnos de 
la Facultad de Químicas de nuestra Universi
dad. La vlnculaaón de Repsol y Puertollano 
hace deseable que Repsol Química se anima
se a instalar en Puertollano el Centro de Expe
rimentación que quieren sacar de Madrid. Esta 
idea serla muy beneficiosa para Puertollano y 
para la Universidad de Castilla-La Mancha".

ESTA SEMANA SOLO POR VISITAR 
NUESTRO AUTOSERVICIO - EXPOSICION 

LE ENTREGAREMOS UN PRACTICO REGALO
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